

CETTE MAISON A ÉTÉ IMPRIMÉE EN 3D EN 24 HEURES ET POUR 11 000\$ SEULEMENT !



Morgan

6 Mar 2017, 15:30

214 3

Post navigation

Construire une **maison** est une opération qui prend généralement plusieurs mois. Avec les **technologies** modernes et les techniques actuelles, il est possible d'aller vite, très vite. Mais une **société** basée à San Francisco, États-Unis, est parvenue à en construire une seulement 24 heures.

Située en Russie, cette maison de 37 mètres carrés a

été construite par Apis Cor, une société spécialisée dans l'impression 3D. Grâce à leur imprimante de construction mobile, capable d'imprimer des bâtiments, ils ont pu imprimer cette maison en 24 heures !



Et même s'il n'a fallu qu'une journée pour ériger les murs et le toit dans un mélange de béton, la maison devrait pouvoir durer pas moins de 175 ans ! Et ce n'est pas tout. Le prix de cette habitation moderne imprimée en 3D ? Environ 11 000\$ (10 340€) ! Pas mal, non ?

Si cette prouesse vous intéresse, vous pouvez regarder la vidéo ci-dessous pour en découvrir davantage et/ou vous rendre sur [le site de Apis Cor](#).